
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

zur Ratssitzung am 22.06.2016 stellt die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen folgenden Antrag: 

 

Der Rat spricht sich für den Erhalt des Gartenhallenbades Vennstraße aus. Er beauftragt die Verwal-

tung, unverzüglich den Förderantrag zur Sanierung des Bades vorzubereiten und fristgerecht zu stel-

len.  

 

Begründung: 
 
1. die Frist zum Einreichen des Förderantrages lässt weitere Verzögerungen nicht zu 
 
2. Es liegt ein schlüssiges Konzept zum Weiterbetrieb des Bades vor, welches sich breiter Zustim-
mung erfreut. 
 
Wir Stadtverordnete haben in Rat, Ausschüssen, interfraktionellen Sitzungen usw. seit Jahren über 

dieses Thema diskutiert. Alle erdenklichen Aspekte und Sichtweisen dazu sind uns vorgestellt bzw. 

von uns und engagierten Bürger-innen erarbeitet worden. Wir haben uns die Bedenken der Verwal-

tung angehört, sind wieder und wieder das Geschäftsmodell des Vereins “Schwimmen in Waldbröl 

e.V.“ durchgegangen, dem wir bei dieser Gelegenheit ausdrücklich für seinen Einsatz danken, wir 

haben die Sache von unseren Stadtplanern auf Förderfähigkeit hin untersuchen lassen. Keiner von 

uns tut sich leicht mit der Entscheidung für oder gegen das Hallenbad, soviel ist sicher. Nicht umsonst 

dauert dieser Prozess so lange. Nebenbei bemerkt, das beweist auch die Besonnenheit, mit der der 

Rat unserer Stadt die Angelegenheit behandelt. Jetzt aber ist es, nicht nur nach unserer Meinung, an 

der Zeit zu einer Entscheidung zu kommen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Martin Pfeiffer 

An Herrn Bürgermeister 
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